

高商連ニュース

インボイスへの関心高い。高新チラシへの反応

■2023年 春の運動 (仲間増やし)

1/29 現在	拡大					成果 会員
	読者	会員	共済	婦人	青年	
安芸	0	0	0	0	0	0
香美郡	1	1	1	0	0	1
南国	6	1	1	1	0	1
高知	8	2	2	1	0	5
仁淀川	3	1	0	0	0	2
須崎	1	0	0	0	0	1
中村	0	0	0	0	0	0
計	19	5	4	2	0	10

成果会員：読者か会員を拡大した会員(紹介含む)

「インボイスの学習、対策を民商で」の一声を広めましょう。

「インボイスの学習、対策を民商で」の一声を広めましょう。

1月30日の高知新聞に民商のインボイスチラシを折り込みました。

インボイスチラシは各民商にも在庫があります。

1月29日(日)、四国中央市で「春の運動決起集会」が開かれ、四国4県から、108人(高知35人)が参加し、決意を固めました。

藤川全商連副会長が、「春の運動で旺盛な相談活動に取り組み、さらに強く大きな民商づくりを推進し、『税務相談停止命令制度』創設を許さないたたかひに取り組もう」と呼びかけました。



四国4県「春の運動」決起集会に108人

高知県からの報告・決意表明は南国民商が担当。杉本理(すじめ)さん(南国市議)が、「市議会でインボイス制度実施の中止・延期の意見書採択を勝ち取った」報告。森会長が「拡大の経験と決意」を語りました。

高知市議会の市会議員をしております杉本理と申します。会派は日本共産党です。議員になると同時に南国民商の会員になりました。高知県のインボイス意見書の採択状況の表をお配りしています。それを見ながら話を聞いていただければと思います。『インボイスは許されないと取り上げました。市役所の中でインボイスの担当が決まっていないうことや、事業者やシルバー人材センターへの影響が全く考えられていないことがわかり、非常にびっくりしました。そんなこんなで、市役所も困ったようで、学習をしないといけない」と12月議会で数百万の予算を付けました。こうした予算を使わないといけないというところでインボイスは許せません。

昨年12月議会において、「消費税インボイス制度の実施中止・延期」の意見書を提出しました。県内では11市町村で可決されており、本市でもというこ

とで取り組みをいたしました。南国市議会の場合は、国に楯突くような意見書は保守会派が討論もせず黙って否決されるというのが常だったんです。ところが今回は、保守会派の方から「廃止の2文字をのけてくれたら賛成できる」と、事前に打診がありました。本当は廃止したいという思いもありましたが、否決されるよりはよいと受け入れられました。市会議員の中には喫茶店や電気工事を営む方もおり、さすがに「今回は」と思ったのでしよう。



以上報告を終わります。

活動報告をします。南国民商会長の森です。この春の運動では四国で拡大競争が行われるというところで、各民商では気合が入っていることと思います。我が民商では拡大推進委員長の「お姉様」に火が付きまして、いきなり5人の読者を拡大し、ロケットスタートを切ることに成功。お姉様は「私の後に続けよ！」とは口にはしませんが、「あんたらもちやんとやりなさい」とプレッシャーをひしひしと感じています。私は友達が少ない会長です。私からの発言は以上です。

私が、お姉様の圧を感じながら頑張ります。私は、県共済会の理事長もしている立場から、「共済も増やしてね」とお願いしています。全商連共済会は、共済会員を80%以上にすることが目標で、80%、90%以上にしている民商が増えているにもかかわらず、高知県では加入率を減らして、全国の足を引っばっています。春の運動でこの流れを少しでも上向きにできれば、期待しています。競争だからというわけではなく、仲間が増えることはいずれのことです。未来にむけて進んでいきま

倉敷民商弾圧事件(禰屋裁判)の無罪を勝ち取る高知の会 (仮称)

結成総会

2023年2月12日(日) 10:30~12:30

会場 高知民商会館3F会議室+オンライン

各民商事務所で参加できます

オンライン(ZOOM)参加は下記からお入りください。

ミーティング ID: 339 635 5316 パスコード: 458325

学習会

民商や農民組合が行っている自主申告運動を弾圧する「**税務相談停止命令制度**」との闘い(仮題)

講師 浦野広明税理士 (裏面にプロフィール)

総会

禰屋町子さんの報告、訴え
方針・規約の確認
役員選出

インボイス登録は、あわてないで！
9月30日までに申請すれば、「10月1日登録」になります。(国税庁回答)